
 

 

 

 

Compte rendu de la Réunion de bureau 
Samedi 14 septembre 2024 

 

Début de réunion : 9h00 
 

Présents : Olivier Dutartre, Julien Bourderioux, Frédéric Doreau, Erwan Lardic, Auriane Bonnefoy, 

Cécile Hallier,  

Excusés :  Mickaël Bureau, Romain Longet, Julien Bonnefoy, Clément Debackere, Laurent Couet, 

Geoffrey Chabrol 

Commissions : reconductions, créations, modifications  
 

Commission Responsables Compétences 

Ecole de Tennis Clément et 

Laurent 

gèrent l’organisation des cours et les compétitions jeunes 

individuelles et par équipe. 

Compétitions Julien 

Bourderioux 

 

 

Olivier, Clément 

et Mikaël 

gère les tournois, TMC, championnats adultes, séniors et vétérans 

Pour les tournois, voir avec pour les formats et dates des différents 

tournois : date sur la semaine prochaine pour tous les tournois qui 

ont lieu avant le 30 avril). 

Julien pourra demander de l’aide en fonction de ses besoins. 

Partenariat et 

sponsoring 

Serge, Julien 

Bonnefoy, Erwan 

 

 

Olivier, Clément 

Geoffrey 

Il faut démarcher des partenaires locaux, dès le début d’année 

sportive. 

Les mécénats doivent passer par l’ASM. 

 

Tecnifibre (revoir le contrat quand il arrive à échéance …) 

Sporteam (assurer le lien magasin-club : cordage, …) 

Animations et 

Communication 

Olivier, Erwan, 

Auriane, Romain 

et Clément 

fidéliser les adhérents (trois raquettes, soirée jeunes, tennis 

féminin, ….) 

Facebook, Instagram 

Site web, Adoc 

Mise en place d’une  

Formation Serge (arbitrage) 

Clément 

(CQPET) 

formation de jeunes pour arbitrage 

ramassage des balles et aide 

Infrastructures Olivier, Julien, 

Serge, Frédéric 

gestion de l’état des bâtiments, des courts ; travail avec la 

municipalité, la Ligue et le Comité pour augmenter les 

infrastructures ; aller chercher des subventions…. 

Gestion des 

ressources 

humaines au sein 

du Club 

Julien 

Bourderioux, 

Frédéric, Olivier 

 

Approvisionnement 

du club house et 

des stocks 

Cécile, Serge,  

Clément 

En lien avec une fiche-action (surtout pour les animations au 

club). 

 

Communication sur la reprise des cours 
• Elle a été faite par mail et sur le site le 2 septembre. 
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• Faire un rappel pour la reprise du lundi 16 septembre (via Addoc) : reprise des cours adultes et 

enfants. L’activité « tennis forme » aura lieu le mercredi à partir de 20h30. 

• Il serait bien de diffuser les groupes et horaires des différents groupes de tennis sur le site web du 

tennis (sous forme de dossier partagé avec Clément qui pourrait mettre à jour les groupes au fur et à 

mesure). 

Dans le mail, insérer le lien vers ce site. 

• Changement de jour pour l’activité « Physique » des pôles espoirs et compétitions. Ce cours ne sera 

pas assuré par Clément, mais par un ancien joueur du club. 

 

« Formation » pour les nouveaux adhérents l’application Ten’Up ? 
• Réunion d’informations sur l’application Ten’Up 

o Création du compte 

o Fonctionnalités de l’application 

• Caler des créneaux d’informations sur un samedi après-midi, durant lequel un plateau par couleur 

sera organisé. 

• Envoyer un mail d’information qui emmène vers un lien « tuto » de Ten’Up. 

Partenariats prospection, reconduction… 
• Tecnifibre : Olivier s’est renseigné chez Décathlon (surtout pour le textile) : pas vraiment de contrat. 

• Si on devait passer de Tecnifibre à Décathlon, on se couperait aussi de Sporteam, ce qui poserait 

problème (cordage, balles, navettes…). 

• Olivier doit reprendre contact avec Audrey (commerciale de Tecnifibre). 

• Passer chez 2RP (magasin de récompenses personnalisées) pour demander un devis pour des T-shirt 

pour les enfants de l’école de tennis (noir, logo ASM-Tennis et éventuellement le logo d’un 

partenaire qui voudrait bien participer à cette opération. 

• Créer une plaquette à donner aux sponsors, sur la vie du club : tennis forme, handi-sport, …. A créer 

pour les partenaires (environs en 50 exemplaires) : la commission communication s’en occupe.  

Compétitions à venir 
• Championnats vétérans :  

o + de 35 hommes : 1 équipe qui recherche un capitaine 

o Tous les créneaux sont réservés sur Adoc 

• Championnats Hiver :  

o Question : combien d’équipes en régional inscrire ? décision d’ici fin septembre. 

Subventions 
• Municipales : à donner là 

• Demandes spéciales : stages, tennis à l’école, tournois selon les couleurs, tennis adapté (à envisager),  

 

Animations : non traité 
 

 Divers 
• Récompenser les jeunes qui font un certain nombre de tournois et qui cumulent des victoires, lors de 

l’AG plutôt que lors de la galette. 

• Réserver la salle Rabelais pour La galette (janvier).  Olivier s’occupe de contacter la Mairie. 

• Infrastructures : terrain de Pickel ball (derrière haie de lauriers, derrière les cours). 

• Finalisation du projet club : Olivier doit remettre en forme notre rapport (avec Sébastien Coueffé) 



 

 

 

 

• Inscription à Hello Asso, pour dématérialiser les inscriptions, les animations à proposer… 

• Demande de Laurent : démonter les brises-vents et échanger les filets récents contre d’autres, 

pendant la saison hivernale.  
 

Fin de la réunion : 11h15 
 
 
 
Secrétaire  Président 
Cécile HALLIER                         Olivier DUTARTRE 


